

## **ERMUA / Buena acogida del servicio de ludoteca móvil de la biblioteca local**

La biblioteca de Ermua ha prestado prácticamente todos los juegos disponibles en su ludoteca móvil. Este servicio, que se puso en marcha hace dos semanas, está contando con el beneplácito de la población que se ha acercado a las instalaciones de la biblioteca no sólo a trabajar con libros y materiales audiovisuales, como es habitual, sino también a llevarse en préstamo juegos y juguetes tradicionales.

Los juegos, que se pueden llevar en préstamo, están agrupados en varias categorías: juegos de mesa, juguetes y juegos de desarrollo cognitivo y juguetes y juegos dinámicos. El departamento de Euskera ha colaborado con la aportación de una parte de juegos en euskera al catálogo.

La consulta de los juegos disponibles puede hacerse en la propia biblioteca o a través de su web, en la que se ha habilitado un apartado específico con imágenes e información sobre los mismos, sus reglas y características.

### **Relaciones personales**

Esta iniciativa, organizada desde la Mesa Socio-Educativa local y la biblioteca municipal, pretende garantizar a la totalidad de la ciudadanía el acceso a materiales lúdicos y de ocio que promuevan el desarrollo socio-educativo y que favorezcan las relaciones personales, familiares y grupales, entendiendo el juego como una herramienta beneficiosa.

El servicio está teniendo buena acogida entre la ciudadanía y las personas usuarias de la biblioteca, aunque conviene saber que en las instalaciones de ésta no está permitido el uso de los mismos. Además la biblioteca ha habilitado un centro de interés con libros sobre juegos.